

Hildesheim weist Freilaufflächen für Hunde aus

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 22. April 2014 um 14:01 Uhr

Gute Idee in Hildesheim

Hunde-Freilaufflächen beschildert: Hier können Doggies so richtig den Schweinehund rauslassen

22. April 2014 - Hildesheim (wbn). Eine gute Idee, von der auch andere Städte und Gemeinden lernen könnten. Die Stadt Hildesheim hat sogenannte Freilaufflächen für Hunde ausgewiesen.

Vor gut einem Jahr hat die Stadt Hildesheim drei Hundefreilaufflächen, auf denen Hunde ganzjährig ohne Leine laufen dürfen, mit einer Gesamtgröße von über 100.000 Quadratmetern ausgewiesen.

Fortsetzung von Seite 1

Im Einzelnen sind dies das Hochwasserbett Hohnsen-Nord (65.000 Quadratmeter), das Hochwasserbett Hohnsen-Süd (30.000 Quadratmeter) sowie eine Fläche am Güldenfeld (5100 Quadratmeter). Die Flächen sind seit ihrer Ausweisung im Frühjahr 2013 im Internet mit Kartenmaterial hinterlegt, ergänzend dazu wurde nun auf Anregung aus politischen Gremien und der Bürgerschaft eine Beschilderung vor Ort vorgenommen.

Auf insgesamt sechs Hinweisschildern – fünf am Hohnsen, eins am Güldenfeld – sind die Flächen und ihre Grenzen ersichtlich. Hiermit soll insbesondere auch ortsfremden Hundebesitzerinnen und -besitzern eine zusätzliche Möglichkeit gegeben werden, sich über die Hundefreilaufflächen zu informieren.